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担当/上杉啓詞幹事

会長挨拶

　羽田　清志会長

　明治、大正と活躍した後藤新平
は、日清戦争後の検疫で23万人以上
の軍隊を帰還させるためとった防疫
政策について現在でも参考となるこ
とが多くあります。当時の中国大陸
ではコレラが大流行し、隊員も多く
感染していました。大勢の隊員を安

全に帰還させるため急きょ瀬戸内海に検疫施設を
建設し、全国への感染を防いだことを海外で絶賛
されました。
　当時は海上移動が主であったので、現在と単純
に比較はできませんが、先人の賢明な判断に感銘
を受けます。我国は感染症について、野口英世、
北里柴三郎といった著名な学者を排出しており、
世界をリードしてきたと思っています。先人の努
力を無にすることなく、基礎的な研究に充分な手
立てをいく必要があるでしょう。

第4回クラブアッセンブリー

「年次総会」

議案
　1. 第1号議案 2022～2023年度会長エレクト選任
　　に関する件　　　           　　　　　　    承認
　2. 第2号議案　2022～2023年度理事・役員構成
　　(案)に関する件　　　　　　　　　　　　 承認
　3. 第3号議案　新役員・理事挨拶
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2022-2023年度　理事・役員構成

幹事報告

　上杉　啓詞幹事

①配布資料は会報と総会資料と地区
　大会資料です。
②次週は12月15日は年末忘年会と
　なります。場所はニューポート18
　時受付開始。18時30分点鐘とな
　ります。
③12月22日、29日、1月5日は特別

　休会となります。
④地区大会の登録が本日までとなります。出席を
　宜しくお願い致します。

1月のお誕生日

 9日 今井　英之会員

17日 青木　邦夫会員

本日のプログラム

第1433回例会【1月12日(水)】

ソング：君が代、奉仕の理想
行　事：委員会プロジェクト
担　当：親睦活動・家族委員会
　　　　「新年例会」　
場　所：四日市シティホテル4F　18：30～

ソング：我等の生業
行　事：委員会プロジェクト
担　当：職業奉仕委員会
卓　話：「新会員卓話」
講　師：森　由起子会員

次回の予定

【1月19日(水)】
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　羽田　清志会長

会長挨拶

先週の記録

出 席 報 告

例会日

12月1日

12月15日

31 20

21 931

会員数 会場出席者 出席免除 補正後出席率欠　席　者　数
(メークアップ)

－ － －
－ －

第1434回例会【 令和3年12月15日(水) 】

ゲスト紹介 (0名)  なし(0名)  なし ビジター紹介

11名 22,000円 ご投入頂きました。ニコニコBOX報告

羽田、上杉、青木、藤盛、加門、国安院、佐久間

鈴木、山田、山路、矢野 ありがとうございます。

第 1 4 3 2 回 例 会 2 0 2 1 年 1 2 月 1 5 日 （ 水 ）

4名 8,000円 ご投入頂きました。ニコニコBOX報告

上杉、佐久間、清水、山路 ありがとうございます。

担当/親睦活動・家族委員会

年末忘年会
～レストラン・ニューポート～

　今年の漢字一文字を清水寺の貫主は「金」
と記しました。報道によると東京オリンピッ
ク・パラリンピックがたくさんの金メダルを
取ったことを文字にしたようです。
　開催時期は新型コロナ第5波が猛威を奮い
始めた頃と記憶しています。菅総理は無観客
開催を原則とし、選手とボランティア関係者
と観客を分離する方針を示し、私達は固唾を
のんで無事終えることを期待したわけです
が、その中でもアスリートは「金」ラッシュ
の結果を残すことができました。
　今考えると菅総理はあの混乱の中よくやっ
たと思います。新聞や報道機関は中止の大合
唱でしたがアスリートの気持ちや国際公約の
中、無事終えることができ本当によかったと
思います。帰国する各国の選手団が感謝の涙
を流していました。

①本日の配布資料はありません。
②12月22日､29日､1月5日は特別休会です。
③1月12日は新年例会（夜間）です。
　シティーホテル18：30～
　理事会は17：45～「高砂の間」にて行い
　ます
⑤ガバナー事務所・ガバナーエレクト事務所
　の年末年始休暇は12月27日～1月6日です。

幹事報告

　上杉　啓詞幹事

出 席 報 告

例会日

11月24日

12月8日

31

31

19

14 17

会員数 会場出席者 出席免除 補正後出席率欠　席　者　数
(メークアップ)

－－ －
－ －

第1431回例会【 令和3年12月8日(水) 】

先々週の記録

ゲスト紹介

(0名)  なし

(0名)  なし

ビジター紹介
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